

## Guten Geist entfalten

BBB lädt zu Vortrag nach Roßdorf ein

(Bruchköbel/pm) - Der Bruchköbeler BürgerBund (BBB) lädt herzlich zu seinem nächsten Bürgerforum am Do. 7.10. um 20h nach Roßdorf ein, wie man in einer Pressemitteilung bekanntgibt. Im Mittelpunkt werden die Ausführungen von Ralf Juhre, dem Gründer der RJ-Gruppe, zu einem ethisch verantwortlichen Handeln in Wirtschaft und Gesellschaft stehen. „Ab 20.00 Uhr werden wir in der Mehrzweckhalle in Roßdorf gespannt den Worten des Referenten folgen und anschließend erwartet uns sicherlich wieder eine interessante Diskussion“, so BBB-Vorsitzender Joachim Rechholz. Die RJ-Gruppe bietet ein Netzwerk von 30 erfahrenen Trainern mit den unterschiedlichsten Spezialgebieten. Themenschwerpunkte (Training,

Beratung) sind Führung, Unternehmenskultur, Projektmanagement und Change Management. Ralf Juhre ist auch Autor mehrerer Bücher. Privat engagiert sich Ralf Juhre als Gründer und Vorsitzender des Vereins INPAC e.V., ebenfalls mit Sitz in Bruchköbel. Der Verein führt erlebnisorientierte Vater-Kind-Freizeiten sowie Männer- und Familienfreizeiten in fast allen Schulferien durch und hat ca. 30 ehrenamtliche Mitarbeiter und 500 Teilnehmer im Jahr. „Es ist unser erklärtes Ziel dazu beizutragen, dass in Unternehmen und Organisationen ein guter, konstruktiver und kreativer Geist herrscht. Es soll ein guter Geist entfaltet werden“, so Ralf Juhre. Die Ausführungen von Ralf Juhre werden auch die Sinnhaftigkeit des ei-

genen Handelns und somit die Frage nach Werten beinhalten. Diese Fragestellung hat in den letzten Jahren eine wachsende Bedeutung bekommen. Darüber hinaus werden die Fragen „Wie gehen Führungskräfte mit Macht und wie mit emotionalem Druck um?“ und „Welche Auswirkungen hat dieses Verhalten auf das Klima in den Betrieben sowie unsere Gesellschaft insgesamt?“ beleuchtet. Ralf Juhre zeigt in seinem Vortrag, dass seriöses und dauerhaft existierendes Unternehmertum von jeher nicht Profit sondern Nutzen sucht, dass Geist und nicht Kapital zu nachhaltigem Erfolg führt. Die Abkehr von dieser Grundregel verringert erheblich die Halbwertszeit von Unternehmen. Musikalisch umrahmt wird das Bürgerforum durch den



Posaunenchor der Christlichen Gemeinschaft Oberissigheim. „Diese Veranstaltung wird für Unternehmer und Führungskräfte in Wirtschaft, Kirche und Vereinen, aber auch für alle anderen Interessierten eine Bereicherung sein, davon sind wir überzeugt“, so Joachim Rechholz.